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Ao vigésimo sexto dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, às treze horas e vinte e cinco 1 

minutos, na sala da Coordenadoria do Curso de Engenharia de Telecomunicações, do Campus 2 

Alto Paraopeba, iniciou-se decima sétima reunião extraordinária do Colegiado do Curso de 3 

Engenharia de Telecomunicações da Universidade Federal de São João Del-Rei. Estavam 4 

presentes, sob a presidência do coordenador, professor Marcos Tomio Kakitani, os professores 5 

Ramon Dornelas Soares, Sandro Adriano Fasolo e Moacir de Souza Júnior. O coordenador deu 6 

início à reunião que tratou dos seguintes itens:  Item um – Pedidos Contra Desvinculação de 7 

Curso: O pedido feito pelo aluno Almir Junzo Braga Nakano foi deferido, já o pedido feito pelo 8 

aluno Thiago Azeredo Lopes foi indeferido por falta de documentação comprobatória que deveria 9 

ter sido entregue no prazo estipulado. Item dois – E-mail Enviado pela Professora Larissa 10 

Fernandes Costa Comunicando que a Aluna Maria Laura Salgado Fez Uso não Autorizado 11 

de Consulta Durante uma Avaliação: A aluna citada pela professora foi convocada pelo 12 

colegiado para ter oportunidade de proceder a ampla defesa. Item três – Pedido de Extensão 13 

de Integralização de curso:  O pedido feito pelo aluno Leonardo Augusto da Silva foi deferido, 14 

sendo colocado para debate e votação o prazo a ser concedido. A votação executada pelos 15 

membros do colegiado teve como resultado o estabelecimento do prazo de 2 semestres para a 16 

Integralização do Curso, embora o Professor Sandro Adriano Fasolo tenha votado por um prazo 17 

menor, com apenas um único semestre. Item quatro – Pedido de Contagem de horas: O pedido 18 

de contagem de horas de atividades complementares feito pelo aluno Rafael Marques Toledo para 19 

BICT foi deferido. Item cinco – Planos de Ensino do 2º Semestre 2018. Ficou decidido que os 20 

membros do colegiado devem comunicar as inconsistências ainda presentes nos planos de ensino 21 

relativos ao 2º semestre de 2018 aos professores responsáveis. Nada mais havendo a tratar, a 22 

reunião foi encerrada às quatorze horas e trinta e sete minutos, e para constar eu, Ramon 23 

Dornelas Soares, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos 24 

presentes. Ouro Branco, 26 de outubro de 2018. 25 
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